

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 17 de Mayo de 2017.

## La Junta de Portavoces del Ayuntamiento aprueba una declaración contra la homofobia

-

- M.A.I.
- IRUN

17 mayo 2017 00:10

La Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Irun, con motivo del Día internacional contra la homofobia y la transfobia, que se conmemora hoy, ha aprobado por unanimidad una declaración institucional en la que expresa su «condena enérgica de todas las formas de violencia y discriminación contra las personas lesbianas, gais, bisexuales, transexuales, transgénero e intersexuales» y solicita la derogación de todas las leyes «que den lugar a la discriminación, el procesamiento y la condena de personas exclusivamente por su orientación sexual o identidad de género». También pide «la puesta en libertad de las personas detenidas o condenadas por mantener relaciones sexuales consentidas con personas del mismo sexo».

Los portavoces de los grupos políticos reclaman, además, que se adopten medidas legislativas y administrativas para prohibir y eliminar «el trato discriminatorio basado en la orientación sexual o la identidad de género» y que se garantice «que todas las denuncias y los informes de violaciones de derechos humanos basadas en la orientación sexual o identidad de género sean investigadas por las autoridades competentes con prontitud e imparcialidad y que se obligue a sus autores a rendir cuentas y a comparecer ante un tribunal».

Por último solicitan que la orientación sexual y la identidad de género «sean incluidas en todos los Estados como características protegidas que pueden motivar un crimen de odio» .

Conferencia de Gehitu

Por otra parte, la Asociación de gais, lesbianas, transexuales y bisexuales de Euskadi (Gehitu), en colaboración con el Ayuntamiento de Irun, ha organizado para hoy, a las 19.00 horas, en Palmera-Montero Gunea, una conferencia titulada 'Diversidad sexual y de género', a cargo de Jesús Estomba, psicólogo y responsable del servicio de información y apoyo al colectivo LGTB Berdindu en Gipuzkoa.

## La Junta de Portavoces del Ayuntamiento aprueba una declaración contra la homofobia

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2017(e)ko maiatza(r)en 17-(e)an 09:09etan -

---